
様式第１号（第９条関係） 

 

議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成２６年５月２４日（土） １９時３０分～２１時０５分 

開 催 場 所 公立木之本公民館（旧伊香地域） 

参 加 市 民 数 ２２人 

出 席 議 員 

班長  竹内達夫議員 

記録者 森田義人議員 

報告者 浅見勝也議員、竹内達夫議員、林多恵子議員、中嶌康雄

議員 

出席議員（上記以外で） 

 土田良夫議員、石田節子議員、山岡孝明議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

 

第１部 議会報告 

平成２６年度予算規模、財政状況の報告 

各常任委員会からの審査報告 

第２部 テーマに基づく意見交換会 

テーマ『健康づくりとスポーツ振興』 

その他 意見交換 

要望・提言等 

※別紙のとおり 

その他特記事項 
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ご意見に対する応答 

 

意見：健康診断受診率は合併以前は高率であった。（Ｈ２５年３０％） 

やり方がまずい。福祉バス利用申請するも断られた。 

回答：ＴＥＬ、ハガキ、ポスター等で受診アップに対応されている。 

福祉バス利用の点は議会として持ち帰りたい。 

 

 

質問：病院経営について、初めから市補助金ありきは理解できない。又赤字はいくらか。 

回答：補助金は建物等に出している。赤字の数字は後報する。 

 

 

意見：原発立地交付金をＨ２５年度は一般会計に入れている点、旧町時代はその様にせず

目的別に使用していた。又南高北低解消に最大の努力をされたい。（要望として） 

回答：原発立地交付金の一般会計での使途は幅広い意味での地域振興と理解している。 

 

 

質問：合併後は除雪対応が悪くなった。特に重機等が南方面に多く有るのでは。職員及び

議員は北部に行っているのか。 

回答：１０～２０人/班の５班体制でやられています。重機は平均的に全市に配備されてい

ると理解しています。 

 

 

意見：高月中学校の通学路変更での安全対策と除雪要望について。 

回答：学校、ＰＴＡ、地域等で協議変更された。防犯灯については、一部営農家の理解が

得られず協議中。又降雪時に一部通学路変更で対応されています。 

 

 

意見：過疎地域の空き家に対する補助は有りますか。又無ければ新設を望みます。 

回答：行政は検討中と理解しています。議会として要望したい。 

 

 

意見：大見地区の古民家を後世に残す様考えてもらいたい。 

回答：要望として受け止めます。 

 

 

意見：診療所の閉鎖対策と現状（４回/週）の改善を望みます。 

回答：要望として受け止めます。 
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意見：余呉地域の振興策について国への支援を要望します。 

回答：要望として受け止めます。 
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 ○病院収支決算額（決算書より抜粋） 

 

 平成２４年度 平成２３年度 

市立長浜病院 △ 97,460,537  457,791,574 

長浜市立湖北病院 △ 17,459,662 △29,996,409 

長浜市病院事業 △114,920,199  427,795,165 

 

 


